## 平成28年度 体協ニュース

行	事 名	平成29年新年賀詞交歓会
会	場	板橋区立グリーンホール 2 F
日	時	平成29年1月25日(水)午後6時30分~
主	催	公益財団法人 板橋区体育協会

平成29年1月25日(水)板橋区立グリーンホールで公益財団法人板橋区体育協会の新年賀詞交歓会が136名の参加で盛大に開催されました。来賓として坂本健板橋区長、杉田ひろし板橋区議会議長、下村博文衆議院議員、徳留道信都議会議員がご挨拶を行いました。都議会議員、区議会議員、協力団体・企業、スポーツ推進委員等をはじめ体育協会関係者や賛助会員、評議員、加盟団体の会長・理事長等も参加されました。

## 下田賢司体育協会会長の挨拶

- 1、2020年東京オリンピックにむけて板橋区から一人でも多くの選手が選ばれるよう選手の育成・強化に努める。
- 2、体育協会は昭和22年9月設立、今年70周年を迎え、11月に記念式典を予定している。今後70年の重みを忘れずに活動をしていく。
- 3、板橋区の全面的なご支援をいただき、高島平でロードレースを新規事業として開催する。高島平の活性化に貢献でき、より良い大会にできるよう進めて行く。
- 4、東京都立城北中央公園内陸上競技場を造る会の運動を実現にむけて努力していく。
- 5、板橋区と協力のもと、中学校の部活の指導員派遣などに協力していきたい。
- 6、スポーツは文化であるとの伝統のもと、選手の育成・強化につとめ競技団体としての使命も忘れずに活動し、板橋区が東京で一番住みたくなる町の実現にスポーツの面から協力していく。

## 坂本健区長の挨拶

- 1、板橋区スポーツ大使がリオデジャネイロで活躍
  - ・昨年12月吉田沙保里選手が板橋区に結果報告のため来庁し、板橋区区民文化賞 を授与された。
- 2、板橋区スポーツ推進ビジョン 2020 作成
  - 生涯スポーツの推進やスポーツをする環境づくりをすすめる。
  - ・スポーツを楽しみ、スポーツを通じて区民を強くし、健康であることの素晴ら しさを伝えていくスポーツ帯づくりを進めていきたい。
- 3、小豆沢体育館プール棟工事着工
- 4、 高島平地域のまちづくりが始まり、スポーツの分野で高島平ロードレースを行う。
- 5、城北公園陸上競技場について、東京都知事が変わった為、再度お願いする。

この後飯田金廣賞授与、飯田金廣顧問の乾杯、懇談、豊泉和男副会長の中締め・閉会の辞で無事お開きとなりました。

## 《飯田 金廣賞受賞者》

- \*競技部門(6団体)
- 1、(一社)板橋区陸上競技協会 2、板橋区卓球連盟 3、板橋区アーチェリー協会
- 4、板橋区ソフトボール連盟 5、板橋区サッカー連盟 6、板橋区バレーボール連盟
- \*普及部門 該当なし (小堀 幸子記)

平成 29 年 新年賀詞交歓会

















歓談される御来賓の方々





